

## **LAZKAO / El Ayuntamiento comprará el terreno donde se ubicará el archivo de los Benedictinos**

LAZKAO. DV. Tras ser aprobado por unanimidad en el Pleno, el Ayuntamiento de Lazkao comprará a los Padres Benedictinos el terreno donde se levantará el edificio que acogerá parte de los fondos de su Biblioteca y del archivo. De esta forma, el consistorio ha querido asegurarse de que en caso de que la comunidad benedictina no tuviera continuidad en la localidad, el archivo no pasara a manos privadas que pudieran decidir llevarlo a otro lugar. Conscientes de la importancia del amplio fondo documental y bibliográfico que han atesorado los Benedictinos, gracias, sobre todo a la ingente labor del padre Juan Joxe Agirre, no quieren que acabe escapándose.

Este paso era necesario para que avanzaran las gestiones que llevarán a la construcción del nuevo archivo. Y es que desde que el pasado año la Diputación Foral de Gipuzkoa, el Ayuntamiento y la comunidad de los Benedictinos de Lazkao firmaran el convenio para la construcción del moderno edificio que albergará el denominado Fondo Vasco del Archivo y Biblioteca de Lazkao, el proyecto estaba parado a falta de aclarar las cuestiones relativas a la propiedad de los terrenos, que en su día fueron cedidos a los Benedictina por los Duques del Infantado. En base a ese convenio, la Diputación aportará 600.000 euros y el Ayuntamiento de Lazkao 120.000 euros.

Ahora que el Consistorio ha decidido destinar cerca de 25.000 euros a la compra de estos terrenos ubicados junto al convento y que en la actualidad se emplean como jardín y huerto, es de esperar que el proyecto vuelva a ponerse en marcha y en un plazo breve comiencen las obras.